



Regionaljournal Steiermark



## Radeln für den guten Zweck

Vor einigen Wochen fand in St.Blasen ein Lebensfest-Abend statt. Höhepunkt der Veranstaltung war die Filmpremiere ?Vom Nordkap zum Lebensfest?. Der Film zeigt die Fahrt des Mariahofers Gerald Horn. Er war im vergangenen Sommer auf seinem Rad 4000 km unterwegs, vom Nordkap bis zum ?Lebensfest? auf dem Mühlsteinboden in St.Blasen. Der Reinerlös wurde damals der Lebenshilfe und einem schwerbehindertem Kind gespendet. Der Reinerlös vom Lebensfest-Abend im März und eine großzügige Spende der Firma HHM ermöglichen jetzt dem Heilpädagogischen Kindergarten in Scheifling neues therapeutisches Fördermaterial anzukaufen. Vergangene Woche konnte ein Traumschwinger übergeben werden. Der Traumschwinger ist besonders für mehrfach- schwerstbehinderte Kinder als Lagerungshilfe geeignet. Er ermöglicht ein Miteinander aller Kinder, Zusammensein und Genuss von Entspannung, leichtem Schaukeln, bei gemeinsamen Liedern und Geschichten.

Bei der Übergabe wurde auch das neue Charity-Projekt des Mariahofers ? GEGEN DEN WIND HOAM ? vorgestellt. Zusammen mit zwei außergewöhnlichen jungen Menschen begibt sich der Sportler auf eine 3000 km lange Radfern Fahrt. Anna Schiefer aus Flachau und Magdalena Merl aus Oberwölz wollen mit dieser etwas ungewöhnlichen Maturareise Menschen, denen es nicht so gut geht wie uns, helfen.

